

Artikel vom 12.11.2018

Politik erleben

CSU Alteglofsheim zu Besuch in Brüssel



Unter dem Motto „Politik erleben“ bot der CSU Ortsverband Alteglofsheim bereits zum vierten Mal in Folge seinen Mitgliedern und interessierten Bürgern eine abwechslungsreiche politische Informationsreise an. Nach Fahrten in den Vorjahren zum Bayerischen Landtag in München, zum Deutschen Bundestag in Berlin und zum Europäischen Parlament in Straßburg, ging es dieses Mal darum, sich in Brüssel vor Ort über das Europäische Parlament und die EU-Kommission zu informieren. „Unsere Veranstaltungsreihe hat nun schon eine gewisse Tradition“, freute sich der Alteglofsheimer CSU-Ortsvorsitzende Wolfgang Voigt. Bei den Reisen gehe es darum, „sich ein Bild zu machen, wie Politik funktioniert und wie unsere Abgeordneten arbeiten“.

Der Oberpfälzer CSU-Europaabgeordnete Albert Deß begrüßte die Alteglofsheimer Gruppe im EU-Parlament. „Hier, im politischen Herzen Europas, machen wir Politik für 500 Millionen Menschen in 28 Ländern mit 24 Sprachen“, erklärte Deß, der die Oberpfalz seit dem Jahr 2004 in Europa vertritt. Er erläuterte der Gruppe die Arbeitsweise des Parlaments und bot dabei auch einen Blick hinter die Kulissen. Zudem besuchten die Alteglofsheimer die EU-Kommission und die Vertretung Bayerns bei der EU. Abgerundet wurde die viertägige Reise durch Stadtführungen in Brüssel sowie Ausflüge in die UNESCO-Weltkulturerbe-Städte Brügge und Gent.